

ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN KASPADA PT. LIONMESH PRIMA TBK TAHUN 2002 DAN 2003

RIKA YOSA FITRI, IR. TITIEK IREWATI, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2004

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis sumber & penggunaan k, as

Abstraksi :

ABSTRAK Rika Yosa Fitri 11201624 **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN KAS PADA PT.LIONMESH PRIMA Tbk. TAHUN 2002 DAN 2003.** PI Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Gunadarma, 2004 Kata kunci : Sumber, Penggunaan dana, PT Lionmesh Prima Tbk. (ix + 27 + Lampiran) Perusahaan didalam menjalankan usahanya membutuhkan dana untuk keperluan operasinya sehari-hari, seperti pembelian aktiva tetap untuk memproduksi barang atau jasa, membeli bahan-bahan untuk kepentingan produksi, mengadakan persediaan kas, membeli surat berharga dan lain-lain. Untuk memperoleh aktiva tersebut baik aktiva berwujud maupun aktiva tidak berwujud, maka perusahaan membutuhkan dana untuk membayarnya, antara lain dengan cara menyediakan modal sendiri, menjual saham, obligasi atau mencari pinjaman dari kreditur maupun bank. Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui dari mana sumber-sumber penerimaan kas perusahaan dan bagaimana penerimaan kas itu dibelanjakan. Metode yang digunakan dalam penulisan ini adalah pengumpulan data sekunder yang diperoleh langsung dari PT.Lionmesh Prima Tbk, serta kunjungan ke perpustakaan Bursa Efek Jakarta, untuk memperoleh data yang dibutuhkan. Batasan masalah dalam penulisan ini yaitu hanya pada masalah sumber dan penggunaan kas pada PT.Lionmesh Prima Tbk. Penelitian ini menghasilkan bahwa PT lionmesh Prima Tbk. Memperoleh dana kas terbasarnya selama tahun 2003 yaitu dari keuntungan bersih perusahaan yang meningkat sebesar 15,53% pada tahun 2003, penerimaan hutang jangka panjang dan hutang jangka pendek dari UFJ Bank Limited, singapura, akumulasi penyusutan aktiva tetap, serta hutang usaha pada pihak ketiga. sumber-sumber penerimaan perusahaan terbesar ini sebagian besar digunakan untuk membayar hutang lancar yaitu hutang bank, kebijakan ini diambil untuk menjaga likuiditas perusahaan pada tahun 2003. Daftar Pustaka (1994 2002). iii